

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Setelah mengadakan analisis terhadap data yang diperoleh dari lokasi penelitian, dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Kompetensi profesional guru di Mts Nurussa'adah Desa Arisan Musi Kecamatan Muara Belida Muara Enim termasuk kategori sedang. Hal ini terbukti dengan terdapat 3 orang (100%) responden dari 3 guru yang menjadi responden menyatakan demikian.
2. Hasil belajar siswa di Mts Nurussa'adah Desa Arisan Musi Kecamatan Muara Belida termasuk kategori sedang. Hal ini terbukti dengan terdapat 2 nilai (66,66%) r dari 3 hasil rata-rata nilai SKI siswa pada tiap kelas VIII Mts Nurussa'adah Desa Arisan Musi Kecamatan Muara Belida.
3. Dengan df sebesar 1, pada taraf signifikan 5% di $r_t = (0,997)$ sedangkan pada taraf signifikan 1% diperoleh $r_t = (1,000)$. Ternyata r_{xy} yang besarnya = -0,490 adalah lebih kecil dari r_t (yang besarnya 0,997 dan 1.000) karena r_{xy} lebih kecil dari r_t maka hipotesis alternatif diterima. Berdasarkan hasil penelitian tersebut di atas, dapat dikatakan tidak ada pengaruh yang signifikan antara kompetensi profesional guru terhadap hasil belajar siswa di Mts Nurussa'adah Desa Arisan Musi Kecamatan Muara Belida Muara Enim.

B. Saran-saran

Adapun saran yang akan penulis kemukakan pada bab penutup ini di tujukan kepada guru dan siswa serta pihak lain yang ada didalam naungan sekolah menengah pertama Mts Nurussa'adah Desa Arisan Musi Kecamatan Muara Belida Muara Enim.

1. Demi kesuksesan kegiatan belajar mengajar, kepada semua kepala sekolah dan para guru di Desa Arisan Musi Kecamatan Muara Belida Muara Enim agar dapat melihat kembali kesesuaian antara latar belakang pendidikan dengan mata pelajaran yang diampu dan mampu meningkatkan kinerja guru dalam proses belajar mengajar khususnya seperti memberikan pelatihan-pelatihan untuk meningkatkan guru yang berkompeten atau yang berkualitas khususnya kompetensi profesional yakni kemampuan guru dalam penguasaan materi.
2. Kepada guru Pendidikan Agama Islam terkhusus guru SKI di Desa Arisan Musi Kecamatan Muara Belida di harapkan untuk lebih terampil dalam menjelaskan dan mengajar di kelas dan mampu memilih strategi dan metode pembelajaran yang sesuai dengan materi pembelajaran agar proses pembelajaran dirasakan menarik dan di pahami siswa, karena itu strategi dan metode yang baik adalah yang mampu menumbuhkan semangat belajar dan mengembangkan kegiatan pembelajaran.